



Otro vista  
de la plaza  
antes de su  
renova-  
ción.

*F. J. Cabot*

Actualmente, la Casa Consistorial y la vivienda aneja para el Secretario, se hallan totalmente restauradas y presentan incluso mejoras sobre el proyecto previsto en principio por el señor Puchades, pudiendo asegurarse que la Casa Consistorial reúne ahora condiciones óptimas para el cumplimiento de los fines a que está destinada. Las fotografías que se incluyen muestran algunos aspectos de su estado actual.

Debemos dedicar aquí un sincero tributo de admiración y agradecimiento al Sr. Luis Barbany Uñó, por su generosidad y a los miembros del



Pista municipal con su jardín infantil al fondo